

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
とととお待ちしております！

★ 農 第33回全国海の子絵画展 農 林水産大臣賞おめでとう

本浦小学校（下園昌三校長）2年生の植元武蔵君が、全国海の子絵画展で農林水産大臣賞を受賞しました。植元君の絵は、鯛やタコが泳ぐ豊かな海に、自分も飛び込んで一緒に泳いでいるものです。まさに「自然豊かな長島の海」を表現したものとなっています。受賞した植元君は「受賞してびっくりしました。本当にうれしいです」と話していました。



受賞した植元武蔵くんの作品↑

会場からたくさんの拍手を受け退場する児童たち↓



★ 新 町内の小中学校で卒業式 新たな希望を胸に巣立つ

町内の中学校で3月15日、小学校で24日、卒業式が行われました。

幣串小学校では、男子1人、女子3人の計4人が卒業。坂元英透校長から卒業生一人一人に卒業証書が手渡され、「大事に育ててくれた家族に感謝するとともに、4人それぞれの個性を中学校でも発揮して」と激励の言葉が贈られました。

卒業生の「お別れの言葉」が始まると、児童や保護者らは目がしらを押しさえ、涙を流して別れを惜しんでいました。

★ 1 新博多駅ビルプレオープン 万個の紅甘夏を配付

3月1日、2日、新博多駅ビルのプレオープンがあり、新幹線全線開通を前に、獅子島の紅甘夏を来場者に配布しました。

これは、博多ターミナルビル株式会社（丸山康晴代表取締役）の全面的な協力があり、新幹線沿線で一番近い島（本町獅子島）からのプレゼントをお届けしようと企画されました。

会場となった「JR博多シティ屋上つばめの杜ひろば」には、両日にわたり約3万人もの来場者があり、獅子島の生産者と本町の職員など関係者17人で配付のお手伝いをしました。竹籠にはきれいな紅甘夏が盛られ、来場者一人一人に紅甘夏と長島町の観光パンフレットなどを入れて手渡すと大喜び。試食も準備され、会場は長蛇の列で好評となりました。



↑「JR博多シティ屋上つばめの杜ひろば」で一人一人に紅甘夏を配付